con residencia en, calle
núm provisto de D.N.I. núm
expedido en con fecha
en relación con la subasta para la engienación del aproyecha-
miento de carcho del Monte del Estado
(cansignar el nombre del Monte) lote número
del término municipal de correspondiente a la
saca de 1991, anunciada en el Boletín Oficiol de la Junta de Anda
lucía núm de fecha acepto
el Pliego de Condiciones par el que se rige este aprovechamiento
y ofrece la cantidad de pesetas ().

Fecha y Firma.

Apertura de propasiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación de proposiciones en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Cádiz, Avenida Ana de Viya, 3-3º planta.

Si dicha día (vese sábado se pasará al siguiente día hábil. El importe de los anuncios, tanto oficiales como en prensa,

será par cuenta del adjudicatorio.

Segundo. Delegar en el Director Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Cádiz, las competencias para su enajenacián.

Sevilla, 13 de mayo de 1991. - El Presidente, Fernando Martínez Salceda.

> RESOLUCION de 14 de moyo de 1991, de la Agencia de Medio Ambiente, par la que se anuncia concurso público para la contratación del suministro, instalación y mantenimiento del instrumental y equipos para lo red de vigilancia de la contaminación atmosférica en Huelva, Jaén y Almería. (Fase 1). (P.D. 690/91).

La Agencia de Medio Ambiente, ha resuelto convocar la contratación del suministra citado en el encabezamiento, según las siguientes especificaciones:

Presupuesto máximo: 121.000.000 pesetas.

Plazo de entrega: Cuatro meses. Fianza pravisional: 2.420.000 pesetas.

Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas Particulares, modelo de proposición y demás documentas se encontrarán de manifiesto en el Servicia de Cantratación y Patrimanio de la Agencia de Medio Ambiente, sita en Avda, Eritaña, nº 1, de Sevilla, donde podrán ser examinadas par los interesados de 9 a 13 horas durante el plazo de presentación de proposi-

Plazo de presentación de proposiciones: Será hasta el día veintisiete de junio de 1991, a las 13 haras.

Lugar de presentación de proposiciones: Registro General de la Agencia de Medio Ambiente, en Sevilla, Avda. de Eritaña, nº 1.

Documentación o presentar par las licitadores:

Sobre nº 1. «Documentación administrativa», especificada en la cláusula 10.2.1 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particu-

Sobre nº 2. «Criterios que servirán de base para lo adjudicocián», que serán expuestas como determina la cláusula 10.2.2 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Sobre n° 3. «Proposición económica», que se giustará al modelo anejo, al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 11 horas del día 9 de julia de 1991, en la Sala de Juntas, sita en Avda. de Eritaño, nº 1 de Sevillo. El acto será pú-

El importe del presente anuncio, así como los demás gostos de difusión del mismo, serán satisfechas por el adjudicatario.

Este anuncio ha sido enviado al Digrio Oficial de las Comunidades Europeas (DOCE) con fecha 14 de mayo de 1921.

Sevilla, 14 de mayo de 1991. = El Presidente, Fernando Martínez Salcedo.

> RESOLUCION de 14 de mayo de 1991, de la Agencia de Medio Ambiente, por la que se anuncio la enajenación por el sistema de subosta de aprovechamiento de Corcho en el Monte del Estado Pedrejón Alto, núm. 27, del Catálogo de Utilidad Pública de la provincia de Córdoba. (PD. 691/91).

La Agencia de Media Ambiente ha resuelto anunciar subosta para la enajenación del aprovechamiento de corcho, correspondiente a la campaña 1991, en el monte del Estado «Pedrejón Alto», número 27, del Catálogo de Utilidad Pública, con clave de Elenço CO-1043.

La cantidad total de corcho aforado es, de 725 Qc. de

corcho de reproducción y 40 Qc. de corcho bornizo.

Precio. El precio de tasación para el Qc. de corcho de reproducción es de tres mil setecientas cincuenta (3.750) pesetas; El del corcho borniza, de seiscientos cincuenta pesetas (650 Pts./Qc.), ambos en árbol.

Las ofertas se referirán al precio por Qc. de corcho de reproducción, quedando obligado el rematante a adquirir todo el

barnizo y pedazos que se obtengan, al precio de tasación. Fignza provisional: 2% del importe de la tasación global.

Pliego de Condiciones: Todos los que deseen tomar parte en la subasta se someterán al Pliego de Condiciones que se encuentra de manifiesto en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Media Ambiente de Cárdoba, sita en Calle Tomás de Aquino, s/n 4º planta, durante las horas de aficina.

Plazo y lugar de presentación de ofertas: El plazo de presentación será de veinte días hábiles o partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junto de Andolucía (BOJA), finalizando a las 12 horas de la fecha indicada. La presentación se hará en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Media Ambiente de Córdaba, Calle Tomás de Aquino, s/n 4º planto.

Documentación a presentar por las licitadores: Se presentarán das sobre cerrados, firmados por el licitador a persona que la represente y que contendrón los siguientes documentos:

Sobre nº 1. «Pocumentación Administrativa». Los señalados en la cláusula 22.1. del Pliego de Condiciones Técnico Facultativas y Administrativas.

Sobre nº 2. «Proposición Económica». Se hará de acuerda can el siguiente modelo:

Don
en nombre propia (a en representación de
según acredita en capia autorizada de poder que figura en el
sobre número 1), notural de pravincia de,
can residencia en, calle
núm provisto de D.N.I. núm
expedido en con fecha
en relación con la subasta para la enajenación del aprovecha-
miento de corcha del Monte del Estada
Iconsignar el nombre del Montel correspondiente o la saca de
1991, anunciado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía
núm de fecha acepta
el Pliego de Condiciones por el que se rige este aprovechamiento
y ofrece la cantidad de pesetas ().

Fecha y Firma.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación a las 12 horos del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación de proposiciones en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Córdoba, Calle Tamás de Aquina, s/n 4ª planta.

Si dicho día fuese sábada se pasará al siguiente día hábil. El importe de los anuncios, tanto oficiales camo en prensa,

será par cuenta del adjudicatario.

Șevillo, 14 de maya de 1991. - El Presidente, Fernanda Martinez Salcedo.

> RESOLUCION de 16 de moyo de 1991, de la Agencia de Medio Ambiente, por lo que se anuncia concurso para la concesión de instalaciones de transformación forestal, ubicadas en Vadillo Castril (Cazorla), y se delega en el Director Provincial de Jaén las facultades para su concesión. (PD. 692/91).

En virtud de las facultades que me atribuye el artículo 7 de la Ley 6/1984 de 12 de junio

HE RESUELTO

Primero: Anuncior cancurso para la concesión administritiva de las instalaciones de transformación forestal ubicadas en VadilloCastril, término municipal de Cazorla, en el Parque Natural de Cazorla, Segura y Las Villas.

Canon: Se establece como canon mínimo, a superar por los licitadores, la cantidad de 1.500.000 pesetas.

Fianza provisional: 1.000.000 de pesetas.

Exposición del Expediente: El Pliego de Condiciones Particulares y demás documentación, podrá examinarse en la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Jaén, sita en Avda. de Andalucía, 79, durante las horas de oficina.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación será de quince días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), finalizando a las 12 horas de la fecha indicada. La presentación se hará en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Jaén, Avda. de Andalucía, 79.

Documentación a presentar por los licitadores: Se deberá presentar los siguientes documentos:

Sobre núm. 1. «Solvencia». Los señaladas y en la forma en que se determina en la condición 7.2. del Pliego de Condiciones Particulares.

Sobre núm. 2. «Garantía Provisional». Documento acreditativo de haber constituido la fianza provisional, en metálico o mediante aval bancario, depositada en la Caja General o en las Cajas Territoriales de la Comunidad Autónoma o de la Entidad Pública de ella dependiente.

Sobre núm. 3. «Proposición Económica». Se hará de acuerdo con el siguiente modelo:

Dondede
años de edad, en nombre propio (o en representación
de según
acredita en copia autorizada de poder que figura en el sobre núm.
1), natural deprovincia de
con residencia encallenúm
provisto de D.N.I. núm en relación con el
concurso para la concesión de las instalaciones de transformación
forestal, de Vadillo Castril (Cazorla), anunciado en el Boletín
Oficial de la Junta de Andalucía (80JA) núm de fecha,
acepta el Pliego de Condiciones y ofrece como canon la cantidad
de)

Fecha y firma

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa a las 12 horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación de proposicianes en las oficinas de la Dirección Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Jaén, Avda. de Andalucía,

Si dicho día fuese sábado, se pasará al siguiente día hábil. El importe de los anuncios, tanto oficiales como en prensa, será por cuenta del adjudicatario.

Segundo: Delegar en el Director Provincial de la Agencia de Medio Ambiente de Jaén, las facultades para su concesión.

Sevilla, 16 de mayo de 1991.- El Presidente, Fernando Martínez Salcedo.

AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

ANUNCIO de adjudicación delinitiva.

De conformidad con la dispuesto en el Texto Refundido de las Disposiciones Legales Vigentes en materia de Régimen Local, se hace pública la adjudicación definitiva del contrata que a continuación se indica, realizado mediante el sistema de concurso público de acuerdo con lo establecido en la legislación vigente de contratos del Estado.

Denominación: Concurso público para la instalación, puesta en marcha, mantenimiento y funcionamiento de un servicio de información al ciudadano a través del número 010.

Fecha de adjudicación definitiva: 27 de marzo de 1991. Importe de la adjudicación: 68.295.000 ptas. Empresa adjudicataria: TELEACTION.

Sevilla, 27 de mayo de 1991.- El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE CADIZ

ANUNCIO. (PP. 622/91).

El Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 2 de mayo de 1991, aprobó el Pliego de Condiciones Administrativas que debe regir en la contratación cuyo detalle es el siguiente:

Objeto: Contratación mediante el sistema de concurso de las obras de construcción o ejecución material del Palacio de Congresos y Exposiciones de la Ciudad de Cádiz.

Presupuesto del contrato: 1.053.088.175 ptas. IVA e im-

puestos incluidos.

Plazo de ejecución: 14 meses. Clasificación del contratista:

Grupo C: Todos subgrupos. Categoría E.

Grupo I: Subgrupos: 1, 4, 6, 7, 8 y 9. Categoría E. Grupo J: 1, 2 y 5. Categoría: E. Grupo K: 1, 2, 4, 5, 6, 7 y 9. Categoría: E.

Fianzas:

Provisional: 2% del precio total ofertado.

Definitiva: 4% del precio de adjudicación.

Plazo de garantía: 5 años.

Información: Los interesados podrán recabar cualquier información en el Negociado de Contratación y Compras de este Excmo. Ayuntamiento de Cádiz.

Presentación de ofertas: El plazo de presentación de ofertas será de 20 días naturales, a contar desde su publicación en el Boletín Oficial de las Comunidades Europeas. Durante los ocho primeros días de este plazo, podrán formularse alegaciones al

Apertura: El día siguiente hábil a aquél en que termine el plozo de presentación de ofertas a las 12 horas (excepto sábados).

Cádiz, 6 de mayo de 1991. - El Alcalde.

AYUNTAMIENTO DE PALOS DE LA FRONTERA (HUELVA)

ANUNCIO de adjudicaciones definitivos.

Por esta Corporación en Pleno se acordaron las adjudicaciones definitivas que se relacionan:

El 12 de marzo de 1991 el concurso para la controtación de la 2º fase de pavimentación y adecuación del casco antiguo de esta Ciudad a la empresa Galán Ruiz, S.L., por importe de 62.135.030 pesetas.

El 12 de marzo de 1991 el concurso para la contratación de la 2º fase de las obras de un edificio para dependencias municipales y vivienda en esta localidad a la empresa Juan José López Infante, por importe de 29.999.995 pesetas.

El 30 de abril de 1991 el concurso para la contratación de la 2º fase de las obras de la Plaza de la Casa de la Cultura de esta población a la empresa Juan José López Infante, por importe de 19.408.438 pesetas.

El 14 de mayo de 1991 el concurso para la contratación de la 1º fase de las obras de construcción de un edificio para Hogar de la 3ª edad en esta Ciudad a la empresa Juan José López Infante, por importe de 79.000.000 de pesetos.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 124,1 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 18 de abril y 119, párrafo 1° del Reglamento General de Contratación del Estado.

Palos de la Frontera, 22 de mayo de 1991.- La Alcaldesa,

AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE GUADAIRA (SE-VILLA)

ANUNCIO de subasta (PP. 568/91).

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Alcalá de Guadaira (Sevilla).

Hace saber: Que adoptando el acuerdo por el Pleno de la Corporación, con fecha 2 de febrero de 1991 de aprobar la con-